
Pièces 13 Pièces

Superficie 400 m²

Référence MZIGO3327

Prix 699 000 €

Cavaillon
Maison à vendre (84300)
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Dans le  centre  historique  de  cavaillon,  capitale  du  luberon,  exceptionnelle  grande

maison  de  ville  dont  l'origine  remonte  à  …  l'époque  romaine  !  Époustouflante

d'histoire et d'authenticité, cette demeure remarquablement rénovée et entretenue,

dont la principale partie date du xvième siècle, offre non seulement un cadre de VI

unique pour une grande famille par la multiplicité de ses pièces à vivre, mais aussi

moyennant quelques travaux d'aménagement, un excellent potentiel pour y établir

une  maison  d'hôtes.  Le  petit  plus  :  bassin  de  nage  en  sous-sol  dans  une

authentique cave voutée. Parking ...

In  the  historic  center  of  Cavaillon,  capital  of  the  Luberon,  exceptional  large  town

house  whose  origins  date  back  to...  Roman  times!Breathtaking  in  history  and

authenticity,  remarkably  renovated  and  well-maintained  residence.  The  main  part

dates from the 16th century, not only offers a unique living environment for a large

family through the multiplicity of its living rooms, but also, after a few developments

work,  excellent  potential  to  establish  a  B&B.The  little  extra:  swimming  pool  in  the

basement and an authentic vaulted cellar.Easy parking and quiet area.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contacter l'agence
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